

Funcionario de la Casa Blanca viajó a Siria con...



De izquierda a derecha, el senador Lindsey Graham (Carolina del Sur); el director de redes sociales de la Casa Blanca, Dan Scavino; y el alto director de contraterrorismo del Consejo de Seguridad Nacional, Kash Patel, en la Casa Blanca, el 27 de octubre de 2019.

(Viene de la 1ra Página)

represión de al-Assad contra los manifestantes, que pedían el fin de su régimen.

Los Estados Unidos esperan que un acuerdo con Assad conduzca a la libertad de Austin Tice, un periodista independiente y ex oficial de la Marina, quien desapareció mientras informaba en Siria en 2012, y Majd Kamalmaz, un terapeuta sirio-americano que desapareció después de ser detenido en un puesto de control del gobierno sirio en 2017. Se cree que al menos otros cuatro americanos están detenidos por el gobierno sirio, pero se sabe poco sobre ellos.

Un paso positivo Ibrahim Kamalmaz, uno de los hijos de Majd Kamalmaz, elogió el viaje de Patel, como un paso positivo para tratar de traer a su padre a casa. “Esta administración está comprometida con el caso de nuestro padre y continuamos hablando con funcionarios de los más altos niveles del gobierno de Estados Unidos, para traer a papá a casa”, dijo Ibrahim Kamalmaz.

Una portavoz del Departamento de Estado declinó hacer comentarios. Los funcionarios de la Casa Blanca no respondieron a las solicitudes de comentarios. La misión siria ante las Naciones Unidas no respondió de inmediato a una solicitud de comentarios sobre la visita.

Antecedentes del caso La administración de Trump ha trabajado para aislar a Assad, quien ha solicitado la ayuda de Rusia e Irán para reprimir las protestas populares y la resistencia armada, que ha intentado, sin éxito, forzarlo a abandonar el

poder. La guerra de casi una década ha fracturado al país y ha dejado casi medio millón de muertos.

A principios de este año, la administración Trump impuso aplicar nuevas sanciones económicas a Siria, que han marginado aún más al régimen de al-Assad. En marzo, Trump le escribió a al-Assad una carta privada, en la que proponía un “diálogo directo” sobre Tice, mientras los funcionarios de la administración han intentado varias formas de negociar un acuerdo.

La semana pasada, el máximo jefe de seguridad del Líbano, Abbas Ibrahim, se reunió en la Casa Blanca con Robert O'Brien, jefe de la agencia de Seguridad General del Líbano, quien ha sido un mediador vital entre Estados Unidos y Siria. El año pasado, ayudó a asegurar la liberación de Sam Godwin, un viajero americano detenido durante más de dos meses, mientras visitaba Siria, como parte de un intento de visitar todos los países del mundo.

Trump ha divulgado en los mítines de campaña de los últimos meses los esfuerzos de su administración al respecto. La convención republicana presentó un video de la reunión de Trump con americanos en India, Irán, Siria, Turquía y Venezuela.

La semana pasada, Patel ayudó a negociar un acuerdo que llevó a la liberación de dos americanos retenidos por las fuerzas hutíes respaldadas por Irán, en Yemen, a cambio del regreso de más de 200 leales hutíes atrapados fuera de la fracturada nación del Medio Oriente.

La administración está tratando de presionar a Venezuela, para que libere a seis ejecutivos petroleros, detenidos desde 2017. Otros dos americanos fueron arrestados en mayo, después de ingresar a Venezuela, para presuntamente participar en un intento de golpe de Estado para derrocar a Nicolás Maduro.

Las familias de Tice y de Kamalmaz creen que los dos hombres están vivos, pero los funcionarios sirios no han ofrecido pruebas definitivas. Las conversaciones con el régimen de Assad no han llegado muy lejos, según personas informadas sobre las negociaciones.

El régimen de Assad ha exigido repetidamente que Estados Unidos retire todas sus fuerzas de Siria. Varios cientos de fuerzas americanas ayudan a proteger los campos petroleros en la parte noreste del país, como parte de un esfuerzo para evitar que el Estado Islámico recupere un punto de apoyo en el país.

Las preocupaciones sobre el destino de ambos hombres se intensificaron con la muerte de Layla Shweikani, una nativa de Illinois, de 26 años; quien, según grupos de derechos humanos, fue detenida, torturada y ejecutada por el régimen de al-Assad en 2016, después de trabajar como activista y trabajadora humanitaria en Siria.

Trump ha mostrado un interés personal en tratar de asegurar la libertad de Tice, mencionando su caso en una conferencia de prensa en marzo y emitiendo una declaración en el octavo aniversario de su desaparición.

Pompeo cierra en gira asiática con China en la mirilla

El secretario de Estado de Estados Unidos, Mike Pompeo, concluyó el viernes, con su visita a Vietnam, una gira por cinco países asiáticos, en los que repitió que EE.UU. está en contra de la invasión china a las naciones soberanas del sudeste asiático, Asia y la región indopacífica.

Pompeo fue recibido el viernes por el primer ministro vietnamita Nguyen Xuan Phuc, en la capital del país, Hanoi, mientras se celebraban 25 años de relaciones diplomáticas entre ambos países.

El funcionario transmitió a Phuc que Estados Unidos tiene un enorme respeto por el pueblo de Vietnam y la soberanía de ese país.

En una declaración emitida tras la visita, el Departamento de Estado dijo que “el secretario Pompeo subrayó el apoyo a la soberanía de las naciones del sur de Asia, la ley internacional y una abierta y libre región indopacífica”.

El jefe diplomático

estadounidense también enfatizó su apoyo a la defensa contra China durante sus anteriores escalas en India, Sri Lanka, las Maldivas e Indonesia.

Previo a la llegada de Pompeo a Vietnam, el Departamento de Estado emitió una declaración crítica de China por renegar de sus promesas con las naciones y por sus reclamos territoriales en el Mar de China Meridional. Vietnam, Filipinas, Malasia, Brunei y Taiwán

Leopoldo López llegó a Madrid llega a Madrid desde Colombia

Leopoldo López llegó a Madrid el pasado domingo tras abandonar la residencia del embajador español en Caracas, Jesús Silva tras abandonar su país, López habría cruzado clandestinamente la frontera, habría viajado hasta Bogotá, donde abordó un avión con destino a España. López expresó a sus compatriotas: “Venezolanos, esta decisión no ha sido sencilla, pero tengan la seguridad de que cuentan con este servidor para dar la lucha desde cualquier espacio. No descansaremos y seguiremos trabajando día y noche para alcanzar la libertad que nos merecemos todos los venezolanos”.

El opositor venezolano ya ha pisado suelo español tras salir de Venezuela el viernes después de dejar la sede diplomática, donde permanecía desde el 30 de abril de 2019, después de participar en un fallido levantamiento militar junto al presidente del Parlamento venezolano, Juan Guaidó, reconocido mandatario del país por unos 50 países.

Leopoldo López Gil, padre del opositor, ya adelantó que estaba fuera de Venezuela y que “pronto” llegaría a España, donde reside su familia, pero a lo largo de la jornada se desataron rumores de todo tipo, incluso que podría no haber salido del país,

pese a que en su cuenta de Twitter se publicaron algunos mensajes que muchos internautas atribuyeron a otras personas.

“Venezolanos, esta decisión no ha sido sencilla, pero tengan la seguridad de que cuentan con este servidor para dar la lucha desde cualquier espacio. No descansaremos y seguiremos trabajando día y noche para alcanzar la libertad que nos merecemos todos los venezolanos”, escribió López en la red social.

“Yo no quería salir de Venezuela, siempre lo dije. Siempre le dije a mi esposa que dijera en mi nombre que me quería quedar, que no saldría. Lamentablemente, las circunstancias me llevaron a tener que salir de Venezuela”, dijo Leopoldo López este martes en Madrid.

Leopoldo López fue recibido este martes por Pedro Sánchez, presidente del Gobierno español, en la sede del Partido Socialista (PSOE) en Madrid. “El PSOE desea una vía pacífica” a la crisis en Venezuela, “porque el pueblo venezolano debe sufrir lo mínimo”, fue el mensaje del partido de Sánchez en redes sociales, que fue acompañado de imágenes del encuentro entre López y Sánchez.

“Me han preguntado a qué me voy a dedicar a partir de este momento



Leopoldo Fernández a su llegada a España es recibido felizmente por su esposa Lilian Tintorino y sus dos hijos.

—dijo en la conferencia de prensa—, quiero decirles que me voy a dedicar a tres cosas. Lo primero es promover, impulsar, que en Venezuela se pueda materializar una elección presidencial libre. Lo segundo es hacer lo que corresponda para que los responsables de las violaciones de derechos humanos, de la tortura, de los asesinatos que han ocurrido sean sometidos a la justicia internacional. Tercero, nos dedicaremos, y esto lo hablé esta mañana con el presidente Guaidó, a buscar todos los mecanis-

mos para aliviar el sufrimiento de nuestro pueblo, para materializar la ayuda humanitaria”.

El fundador y líder del partido político Voluntad Popular (VP) dijo que él, como unos 5.5 millones de venezolanos, “salgo de Venezuela con el corazón arrugado, triste de dejar la tierra que me vio nacer, a la que amo. Pero a esos 5.5 millones que han salido, les digo: Hermanas y hermanos, tengamos fe. Tengamos la convicción de que vamos a regresar a una Venezuela libre, como nos merecemos”.

EEUU Advierte que Destruirá los Misiles que Irán Envíe a Venezuela

El representante especial de Estados Unidos para Venezuela Elliott Abrams afirmó este lunes que no tolerarán ni permitirán que Irán haga envíos de misiles de largo alcance a Venezuela y que en caso de que suceda, “serán eliminados”.

“La transferencia de misiles de largo alcance de Irán a Venezuela no es aceptable para Estados Unidos y no será tolerada ni permitida”, dijo Abrams.

“Haremos todo lo posible para detener los envíos de misiles de largo alcance, y si de alguna manera llegan a Venezuela serán eliminados allí”, agregó el alto funcionario estadounidense.

Aunque no proporcionó información precisa de que esos envíos vayan a ser inminentes,

tienen todos reclamos sobre el Mar de China Meridional, por el cual pasa una tercera parte de todo el transporte marítimo mundial.

La administración Trump ha sido crítica del manejo del coronavirus por parte de China y de su adopción de políticas caracterizadas por comportamientos agresivos contra sus vecinos pequeños.

Abrams aseveró que es muy probable que Irán y Venezuela estén negociando armas.

“Irán ha anunciado su intención de participar en la venta de armas, y Venezuela es un objetivo obvio porque esos dos regímenes parias ya tienen una relación”, dijo Abrams.

Agregó que “Venezuela está pagando en oro para comprar gasolina a Irán, y hay presencia iraní en el país. La economía de Venezuela se

ha derrumbado, por lo que cada barra de oro para Irán son decenas de miles de dólares que el pueblo venezolano necesita para alimentos y medicinas”.

La semana pasada expiró un embargo de las Naciones Unidas sobre la compra y venta de armas convencionales por parte de Irán. La administración de Donald Trump intentó sin éxito convencer al Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas para

que extendiera el embargo.

“Irán ha enviado misiles a los hutíes, por lo que sabemos que están listos, dispuestos y capaces de enviarlos a Venezuela y otros posibles compradores”, dijo Abrams, para luego alertar que “cada entrega de armas iraníes desestabiliza a América del Sur y el Caribe, y es especialmente peligrosa para los vecinos de Venezuela en Brasil, Colombia y Guyana”.

Residential
Home Funding Corp.
MORTGAGES FOR AMERICA

PURCHASES • REFINANCES
FHA LOANS • VA LOANS • CONVENTIONAL LOANS
REVERSE MORTGAGES • RENOVATION LOANS
JUMBO LOANS • USDA LOANS

LICENSED IN STATE NJ



TATIANA DUARTE
RESIDENTIAL HOME FUNDING CORP.

MORTGAGE LOAN ORIGINATOR

NMLS# 1652151
TDUARTE@RHFUNDING.COM
DIRECT: 908-377-4460
FAX: 888-369-1110
WWW.RHFUNDING.COM/TATIANADUARTE
29 ELMORA AVENUE, 1ST FLOOR SUITE 4
ELIZABETH, NJ 07202

MEMBER NMLS# 34973